

Nature en autodéfense

Nous sommes la nature qui se défend. Ce que la société fait subir à la nature, elle nous le fait subir. Nous nous défendons...

Nous construisons une force citoyenne qui fait valoir les bienfaits de la nature et les méfaits de sa destruction/dégradation et qui veut peser dans les choix opérés par les décideurs élus. Mais nous ne décidons rien nous-mêmes. Nous ne faisons que montrer, argumenter, persuader, convaincre.

Nous ne saurions donc nous engager dans aucun compromis. Les décideurs peuvent modifier leurs décisions du fait de notre action. Tant mieux, mais nous ne saurions apporter la moindre caution à des décisions n'allant pas au bout de nos demandes, même si elles font un bout du chemin.

Plus nous serons présents sur la scène publique, plus nous serons soutenus et plus les décideurs tiendront compte logiquement de nos demandes et de façon plutôt tranquille politiquement.

Nous n'avons pas raison et eux tort. Nous ne défendons pas les mêmes choses et ce que nous défendons avait besoin de l'être et de nous pour peser sur la scène politique.

Les élus font un boulot difficile et qui demande beaucoup de travail. On peut ne pas être d'accord avec leurs options politiques mais ils ont été élus et ils décident. Ceux qui, en leur sein, poussent à une prise en compte de l'écologie ont, s'ils sont sincères, besoin d'une force citoyenne qui va dans leur sens. Nous avons besoin d'élus qui connaissent nos objectifs et qui orientent les décisions dans ce sens.

Corinne Bouchoux, même au côtés de Christophe Béchu est dans cette assemblée une partenaire jusqu'à un certain point. Il n'y a aucun risque de compromission tant que nous n'avons rien à décider/cautionner.

Les élus qui ne nous sont pas favorables sont, à mesure de notre présence sur la scène publique, contraints de se positionner sur nos demandes et de justifier leur opposition.

En résumé :

- Nous avons une position radicale : Sauvegarde voire restauration de toutes les zones humides. Au-delà, sauvegarde de la nature et du vivant
- Comme nous n'avons pas à engager le moindre compromis, notre position n'a aucune raison de changer a priori
- Les élus décident de jusqu'où ils considèrent nécessaire de prendre plus en compte nos demandes que celles des autres (aménageurs, urbanistes, entreprises...)
- Nous travaillons à élargir notre soutien dans la population pour augmenter le poids de nos demandes (actions sur le terrain, médias)
- Nous travaillons avec les élus favorables pour augmenter leur crédibilité politique et leur poids dans les décisions
- Nous travaillons à diminuer le poids des élus défavorables

Denis 11/5/21